



2011,

Pengadaan Pemkot Rp148 Miliar

JOGJA - Pemkot Jogja pada tahun ini merencanakan pengadaan barang dan jasa senilai Rp 148 miliar. Dari 1.635 paket yang masuk ke Unit Layanan Pelelangan (ULP), sebanyak 155 paket menggunakan Layanan Pelelangan Sistem Elektronik (LPSE).
"Sebagai bentuk transparansi, seluruh rencana pengadaan ini akan diinformasikan melalui website resmi Pemkot Jogja di www.jogja.go.id," ungkap Kepala Bidang Pengendalian Pembangunan Sekretariat Daerah Kota Jogja Edy Muhammad kemarin (1/2).

Edy menuturkan, seluruh paket pekerjaan tersebut meliputi jasa konstruksi sebanyak 200 paket, jasa konsultasi (131), pengadaan barang (434), dan paket jasa lain (870).
"Jumlah paket yang melalui LPSE memang bertambah. Sebab sesuai Perpres No. 54 tahun 2010, paket pengadaan jasa konstruksi di atas Rp 100 juta dan jasa konsultasi di atas Rp 50 juta harus dilaksanakan oleh Unit Layanan Pengadaan (ULP) menggunakan LPSE," imbuhnya.

Anggaran terbesar berada di Dinas Permukiman dan Prasarana Wilayah Kota Jogja senilai Rp 38, 203 miliar. Dari jumlah anggaran itu, untuk pembangunan jembatan Kleringan Rp 11,692 miliar.
Pengadaan barang dan jasa tahun ini bukan hanya menitikberatkan transparansi. Pemkot juga memiliki target perbaikan hasil dari proses pengadaan barang dan jasa. Mereka juga belajar dari pengalaman 2010 masih ada proyek yang mangkrak.
Usaha perbaikan hasil dari proses pelelangan tersebut, menurut Wali Kota Herry Zudianto, akan mereka lakukan dengan meminta pihak asosiasi turut mengawasi. Artinya, jika dalam perjalanan proyek pembangunan atau pengadaan hasilnya tak sesuai, asosiasi berhak memberikan sanksi.
"Asosiasi juga kami minta melakukan pembinaan terhadap anggotanya untuk benar-benar profesional. Bukan hanya menang di LPSE, tapi juga bisa melaksanakan proyek sesuai spesifikasi dan tujuan," imbuhnya. (eri)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Pengendalian Pembanguna	Netral	Amat Segera	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005